

# NOTICIAS

## LOS ALUMNOS DEL ACE IES JAIME FERRÁN PREMIADOS POR LA UNIVERSIDAD DE ALCALÁ DE HENARES



**El ACE del IES Jaime Ferrán, premiado en la Universidad de Alcalá de Henares por su proyecto innovador "Multimando musical"**

Nos complace compartir una excelente noticia: el alumnado del Aula de Compensación Educativa (ACE) del IES Jaime Ferrán, acompañado por su profesora Natalia Requena Moreno, ha sido premiado en el concurso **"Las empresas de la última generación"**, celebrado en la Universidad de Alcalá de Henares.

El proyecto presentado, titulado **"Multimando musical"**, propone un innovador sistema para sustituir el tradicional timbre de entradas y salidas por fragmentos musicales seleccionados por alumnos y profesores. A través de un

La entrega de premios tuvo lugar el pasado día 19 de junio en uno de los edificios más emblemáticos de la Universidad de Alcalá: el Edificio Cisneros.



mando a distancia conectado a canales musicales personalizados, esta iniciativa busca fomentar un ambiente de colaboración, respeto por los gustos musicales y una mayor conexión entre los miembros de la comunidad educativa, evitando el aislamiento que conlleva el uso individual de auriculares.

Como elemento distintivo, los estudiantes presentaron su propuesta en **formato cómic**, en el que los personajes eran representaciones de alumnos y profesores del centro, lo que aportó creatividad y cercanía al proyecto.

Este reconocimiento es aún más significativo al haber sido seleccionados solo 10 propuestas de **Secundaria, Formación Profesional y Bachillerato** de la Comunidad de Madrid y Guadalajara de entre más de 160.

Tras esta experiencia, los alumnos del ACE continúan trabajando con entusiasmo en nuevas mejoras para el centro, aplicando sus aprendizajes junto al profesor especialista en electricidad, Juan Sidro. Esta experiencia ha supuesto un impulso en su motivación y compromiso con su formación.

Desde el IES Jaime Ferrán queremos felicitar al grupo del ACE por este gran logro que pone en valor la creatividad, el esfuerzo y la innovación educativa.



Presentación del proyecto en formato cómic.

